Brigada Venceremos quiere llevar 300 personas de EE.UU. a Cuba



Minneapolis, 20 oct (RHC) La Brigada Venceremos, la primera iniciativa internacional de su tipo en visitar Cuba, se ha propuesto llevar a la isla 300 estadounidenses el próximo año para conmemorar el aniversario 50 de su viaje inicial.

Durante el encuentro de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba en Estados Unidos, que se celebra en la ciudad de Minneapolis, Minnesota, jóvenes integrantes de ese proyecto se refirieron a su importancia y a las acciones que promueven con motivo de este medio siglo.

Queremos llevar 300 personas para celebrar la fecha y reafirmar nuestro desafío a las políticas injustas e ilegales del Gobierno estadounidense contra Cuba, indicó durante el evento Malcolm Sacks, proveniente de la urbe de Nueva York.

Explicó que reactivaron comités regionales alrededor de Estados Unidos, con motivo de lo cual la semana pasada hubo un evento en Detroit, Michigan, y próximamente habrá en Albuquerque, Nueva York, y Washington DC, entre otras ciudades.

Por su parte, Rachel Ibrahim resaltó que la brigada es el más antiguo colectivo de solidaridad con Cuba, y recordó que en su primera vez en la isla con esa iniciativa, en 2007, 'sentí como mujer negra lo que debe ser la humanidad y caminar por la calle sin el temor de ser asaltada de tantos modos diferentes'.

Manifestó que la Venceremos mantiene sus objetivos de luchar contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington contra la nación caribeña hace más de 55 años, así como contra los programas de cambio de régimen y la devolución del territorio ocupado por la Base Naval estadounidense en Guantánamo.

Esos pilares no han cambiado, y sabemos que parte del camino para llegar ahí es hablar de equidad, de identidades, consideró la joven originaria del estado de Michigan.

Sacks declaró luego a Prensa Latina que en los últimos cinco o seis meses realizaron llamados a los miembros del movimiento de solidaridad en varias partes de Estados Unidos, y restablecieron comités en urbes como San Francisco, Los Ángeles, Detroit, Chicago y Washington DC.

Cada ciudad organiza eventos para educar a las comunidades acerca de la realidad de Cuba y la importancia de apoyar a la brigada, y para reclutar a personas para que viajen en ese grupo histórico en el verano de 2019, señaló.

De acuerdo con el activista, quieren que las 300 personas lleguen un día a La Habana para declarar de la forma más fuerte que la población estadounidense está con Cuba.

Para el regreso, sostuvo, desean hacerlo en grupos de 100 personas que crucen la frontera con Canadá o México y remarcar que vienen de la isla, y que están orgullosos de pedir el fin del bloqueo y las restricciones de viajes que impiden a los norteamericanos ir libremente al país caribeño.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174465-brigada-venceremos-quiere-llevar-300-personas-de-eeuu-a-cuba



Radio Habana Cuba